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当社の第１５５回の番組審議会を２０２３年５月１６日に開催致し

ましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第１５５回 

 

エフエム豊橋 番組審議会 議事録 

 

２０２３年５月１６日（火） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：２０２３年５月１６日（火） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 第２会議室（新館３階） 

 

３．委員の出席  委員の総数      ７名 

         出席委員数      ５名 

出席委員   村松 史子  （㈱オフィスサポートセンター取締役会長・ 

保護司） 

伊藤 嘉邦  （㈶豊橋文化振興財団常務理事） 

小林 和夫  （豊橋商工会議所専務理事） 

鈴木 規泰  （豊橋農業協同組合総務部長） 

         小林 鋼平  （豊橋青年会議所室長） 

欠席委員   杉浦 康夫  （豊橋市副市長） 

吉田 典子  （愛知消費者協会東三河支部長 

特定非営利活動法人ビリーブ理事） 

 

 

エフエム豊橋 山本 鉄秀  （代表取締役社長） 

       小川 統也  （取締役局長） 

       竹内 宏和  （取締役営業部長） 

        

 

４．議題     報告事項 

 

         審議事項 

 

審議番組：番組名 ／VANVANレポート(Morning Mobile Motors内) 

                   金曜日午前のワイド番組内で、ラッピング車輛のレポー 

トカー(通称：ハデハデカー)が東三河各地へ向いながら、 

道中の風景を車内からレポートするコーナー。走行中に 

気が付いた人が手を振ってくれたり、メッセージを送っ 

てくれたりと、街のリアルタイムをリスナーと共有しま 

す。 

レポーター／モエモエ 

放送時間 ／毎週金曜日、8：45～10：00の時間内に 

3回程度実施。 

＊Morning Mobile Motors(毎週金曜 6：30～12：00) 

 

 



 

５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議会 村松史子委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役社長・山本鉄秀

の挨拶、取締役営業部長・竹内宏和の報告を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

 

６．審議の内容 

審議番組について 

 

委員長 それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をしてください。 

 

会社側 本日の試聴番組は、金曜午前のワイド番組内に、東三河の各地へラッピングされたレポ

ートカーで、道中の「まち」の風景をレポートするコーナーです。レポートカーを見つ

けた人が手を振ってくれたり、メッセージを送ってくれたりと、街のリアルタイムをリ

スナーと共有します。本日は、前回(5/12)放送分をお聴きいただきます。 

 

《 番 組 試 聴 中 》 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・感想をお聞かせください。 

 

委員  いつもと変わらない風景を面白おかしく伝えているのが良い。 

 

委員  レポートカーの行先等をもっと判りやすく伝えた方が良いのでは？ 

 

委員  音声がキレイですね。回線はインターネット？（会社側：はい） 

 

委員  風景が目に浮かんでくる。更に現場の情報（蘊蓄）等をもっと伝えられると面白い。 

 

委員  そういう情報があると、行ってみようと思う。 

 

委員  スタジオのパーソナリティとの掛け合いがあっても良いのでは？ 

 

委員  簡単にさらっと伝えているだけでも良いと思う。 

 

委員  行先にテーマがあると良い。例えば歴史的な場所巡りとか・・・。 

 

委員長 レポーターの技量に頼ったコーナー。よく伝えており楽しい。レポートカーを「ハデハデ

カー」と言っているが、写真で見ると、そんなに派手とは思わなかった(笑)。街とリスナ

ーを繋げるコーナーとして良い番組だと思います。期待します。頑張ってください。その

他、ご意見ありますでしょうか？無いようでしたら、本日はこれで終了いたします。 

 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


